

Autobuses, gasolinera y polideportivo cerrarán mañana en Bidebieta

**En la huelga contra
el tráfico de droga**

SAN SEBASTIAN. DV

Los autobuses municipales, la gasolinera y el polideportivo de Bidebieta se suman a la huelga que tendrá lugar mañana, dentro de la jornada contra el tráfico de drogas en el barrio.

La Coordinadora contra el Tráfico de Drogas ha convocado también para el sábado una manifestación que comenzará a las doce del mediodía. Representantes de la coordinadora han hecho público un comunicado en el que agradecen «todas las adhesiones que recibimos por parte de otros organismos y asociaciones de barrios, así como remarcar el ambiente tan favorable que vive Bidebieta en estos días previos a la movilización».

La Asociación de Vecinos del barrio también impulsa la convocatoria de huelga e invita a participar de forma masiva en la manifestación «ya que la droga mata a mucha gente, destroza colectivos y enturbia las relaciones familiares».